

Protokolleintrag vom 30.08.2006

2006/345

Postulat von Patrick Blöchliger (SD) und Christian Wenger (SD) vom 30.8.2006: Beflaggungsreglement, Ausdehnung der Beflaggung während des Jahres

Von Patrick Blöchliger (SD) und Christian Wenger (SD) ist am 30.8.2006 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Beflaggung mit Schweizerfahnen an öffentlichen Gebäuden und Plätzen auch während des Jahres (nicht nur an Festtagen) aufrechterhalten werden kann.

Begründung:

Spätestens seit der Fussball-Weltmeisterschaft in Deutschland ist erfreulicherweise wieder eine Welle von Patriotismus in der Schweiz ersichtlich. An vielen Balkonen und Fenstern, aber auch an Fassaden und in Gartensiedlungen sieht man die Schweizerfahne nicht nur am 1. August flattern. Viele SchweizerInnen, aber vor allem auch Touristen aus dem Ausland, welche eine Beflaggung aus ihren jeweiligen Heimatländern gewöhnt sind, würden sich eine ganzjährige Beflaggung an öffentlichen Gebäuden und Plätzen wünschen. Schliesslich können wir stolz auf unser Land sein und zeigen, wer wir sind. Und zwar nicht nur an den Feiertagen!